

María Dolores Parra
Directora
E.E.S. N° 4 - La Costa

Recibido
22/11/17

PROYECTO LA NARANJA

UN SENTIMIENTO



E.E.S. N° 4 FRANCISCO P. MORENO

PROYECTO

“LA NARANJA.....UN SENTIMIENTO”

FUNDAMENTACION:

El presente proyecto tiene la particularidad de caracterizarse ante todo por su alto contenido sentimental, logrado por los alumnos hacia su escuela a raíz de la participación de un proyecto ajeno a la institución, pero que fue “adoptado” como propio, como lo es el proyecto municipal “Olimpiadas Escolares”.

Son innumerables las anécdotas, actividades, el compromiso, la responsabilidad, el trabajo, y sobre todo el hermoso y contundente sentido de pertenencia que se generó entre los alumnos de “La 4”, hacia su escuela a través de los años, de manera creciente con motivo de la participación en dicho proyecto.

Dicho sentido de pertenencia se trasladó a otras actividades generando en nuestros alumnos el estímulo a participar no solo en olimpiadas escolares sino en otros proyectos en los que también participa la institución donde los alumnos tomaron la costumbre de llevar algo naranja que los identifique, como por ejemplo en ponerle onda, poner pausa y justa del saber entre otras.

De nuestra parte notamos con el correr de los años de parte de algunos integrantes de los distintos equipos de conducción, un rechazo o no aceptación del color naranja como propio e identificador de la institución manifestando frases como: “una cosa son olimpiadas, otra cosa es lo institucional”, o también cuando confeccionamos nuestra camiseta recibimos de parte de un importante integrante del equipo de conducción la frase “pero esta camiseta no es institucional”. Estas frases y algunas otras más (la escuela no es un club, etc.) generaron en nosotros la sensación de rechazo o no aceptación de nuestro esfuerzo que mencionamos anteriormente y lleva casi 8 años de trabajo continuo, queremos manifestar que a nuestro entender

TODO lo que se hace en la escuela es Institucional (Pone Pausa, Ponele Onda, ONU, Jornadas Turísticas, Justa del saber, Estudiantina, Baile de disfraces, Kermesse, Olimpiadas Escolares, Etc.)

Entre las actividades contundentes y realmente distintivas de la institución, que fueron motivadas por dicho sentido de pertenencia y sin ningún tipo de interés más que las ganas y el disfrute de realizar un trabajo que los identifique, podemos mencionar:

Realización de una película denominada "La leyenda continua", estrenada en el Cine arenas en el año 2014, solicitando como entrada un alimento no perecedero, logrando completar la capacidad del cine y concretando además de exhibir la película, una actividad a beneficio del THAF.

Reestreno de la película "La leyenda continuo", con un doble objetivo, por un lado dar promoción a la segunda película y por otra parte solicitar como entrada insumos para armar botiquines de primeros auxilios para la propia escuela como así también obsequiar a las instituciones educativas vecinas, esta actividad se realizo en el 2015.

Estreno de la segunda película institucional "La leyenda continua...Parte II", solicitando como entrada un alimento no perecedero

Confección de 300 camisetas realizadas con motivos elegidos por los alumnos y utilizados por los mismos a modo de identificación.

Confección y pintado de numerosas banderas con motivos identificatorios, exhibidas en los balcones de la escuela a lo largo de los años.

Confección y pintado de murales externos que muestran el sentimiento de los alumnos de la escuela hacia la institución.

Confección de 300 pines identificatorios para utilizar en la actividad "BAUTISMO" de los alumnos de primer año.

Realización de un video musical próximo a estrenar.

Realización de la tercera película institucional próxima a estrenar.

Estas son algunas de las actividades más representativas con las que los alumnos de la institución a través de los años fueron participando y motivados por ese hermoso sentido de pertenencia que los moviliza, convirtiendo como un hábito y una costumbre, el asistir a la escuela en días y horarios extra-escolares.

Todas estas actividades y otras no tan notorias pero movilizadas por el mismo sentimiento, están incluidas en el proyecto escolar "La 4 esta", Proyecto Generado por este hermoso sentido de pertenencia demostrado por los alumnos y expresados de distintas formas, dibujando, cantando, pintando, entrenando, bailando, etc. , pero con un factor común muy identificatorio para ellos desde el año 2009, cuando por azar, quedo establecido el color naranja como identificatorio de la escuela para participar en dicho proyecto, fue así, como por azar, y sin que nadie se diera cuenta, nació un sentimiento, una pasión, que año tras año fue creciendo entre los alumnos de nuestra querida escuela 4, así fueron pasando muchísimas camadas que en la actualidad siguen llevando el color naranja en el corazón motivado por su paso por la escuela.

Consideramos que se ajusta a la realidad y a la necesidad de los alumnos, que el color naranja sea incorporado oficialmente a los símbolos de la institución, de manera extra-oficial la escuela ya fue representada con el color naranja, y no solo en Olimpiadas escolares sino también en torneos bonaerense, asimismo no solo los alumnos sino muchos adultos de la institución tomaron dicho color como identificatorio de la escuela.

El presente proyecto fundamenta mencionando solo algunas actividades que se convirtió en una necesidad incorporar el color naranja a los símbolos identificatorios de la institución para lo cual realizamos un trabajo muy arduo a través de la elección de los pin para el bautismo y elegimos ese mismo pin pero respetando la forma

de siempre del escudo de la escuela, como escudo actualizado de la institución.

Con esta actividad, los alumnos actuales, y todos los ex alumnos desde el año 2009, se verán realmente identificados con la escuela ya que vivieron con mucha pasión su paso por el establecimiento utilizando ese color y dejando marcado a fuego su paso por la escuela con innumerables actividades quedando todavía al día de hoy reflejadas y expuestas en los distintos sectores, siendo participes de la concreción de elementos que pueden ser utilizados para siempre por todos los alumnos que en el presente y en el futuro pasaran por ella, a saber...COLCHON DE CAIDA DE PRIMER NIVEL DE SALTO EN ALTO, CONFECCION DEL POZO DE CAIDA PARA SALTO EN LARGO, REALIZACION DE UNA CANCHA DE VOLEY CON MEDIDAS Y RED REGLAMENTARIAS, COLOCACION DE UNA RED DE CONTENCION QUE PROTEJE LOS VIDRIOS DE LAS PRECEPTORIAS, PINTADO DE MURALES EXTERNOS QUE DECORAN LA ESCUELA EN SU EXTERIOR, CONFECCION DE INNUMERABLES BANDERAS QUE DECORAN LA ESCUELA EN SU INTERIOR, COLOCACION DE PORTAMASTILES CON SUS RESPECTIVAS BANDERAS, COLOCACION DE BANDERAS CON SISTEMA DE ROLDANAS, RESTAURACION DEL MASTIL EXTERNO DE LA ESCUELA, etc., etc.

Es hermoso que en la actualidad, los ex alumnos pasen y se pongan contentos de cómo la escuela se mantiene "linda", y siguen proponiendo actividades para concretar, los ex alumnos continúan visitando la escuela e incluso participando en distintas actividades, y por supuesto aun siguen utilizando distintos elementos identificatorios color naranja, (camisetas, galeras, etc.).

Pedimos una urgente respuesta ya que nuestro objetivo es que este proyecto quede establecido en el presente año, si su respuesta es positiva utilizar el acto de fin de curso para establecer y notificar a toda la comunidad educativa que el color naranja ya es oficialmente parte de la institución.

De no ser así solicitamos una fundamentación por escrito, de los motivos que impiden nuestro objetivo, y de no haber acuerdo proponemos una elección donde participe toda la comunidad educativa de la escuela 4, estableciendo fecha y horarios de votación con las opciones, sí o no, con el título de "¿se Agrega el color naranja al escudo?"

Desde ya muchas gracias.

Los firmantes de este proyecto somos:

Centro de Estudiantes de la escuela 4

Alumnos

Ex Alumnos (y Padres actuales)

Y docentes.